

El crecimiento de la migración internacional se redujo en un 27 por ciento, o 2 millones de migrantes, debido a la COVID-19, dice la ONU

Nueva York, 15 de enero de 2021. – La COVID-19 ha interrumpido todas las formas de movilidad humana mediante el cierre de las fronteras nacionales y la detención de los viajes en todo el mundo. Las estimaciones preliminares indican que la pandemia puede haber ralentizado el crecimiento de la población de migrantes internacionales en aproximadamente dos millones para mediados de 2020, es decir, un 27 por ciento menos que el crecimiento previsto desde mediados de 2019, según un informe de las Naciones Unidas publicado hoy.

El crecimiento del número de migrantes internacionales en todo el mundo, representan alrededor de 2 millones de personas en 2020, un 27 por ciento menos que el crecimiento previsto desde mediados de 2019.

En el informe titulado “Aspectos Destacados de la Migración Internacional 2020” (International Migration 2020 Highlights), publicado por la División de Población del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas (DAES), se ofrecen las estimaciones más recientes sobre el número de personas migrantes internacionales por país de destino, origen, edad y género para todos los países y zonas del mundo.

El Sr. Liu Zhenmin, Secretario General Adjunto de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas, dijo: “En el informe se afirma que la migración forma parte del mundo globalizado de hoy y se muestra cómo la pandemia de la COVID-19 ha repercutido en los medios de vida de millones de personas migrantes y sus familias, socavando los progresos en la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible”.

El informe señala que dos tercios de todas las personas migrantes internacionales viven en apenas 20 países. Estados Unidos de América sigue siendo el principal destino, que en 2020 acogió a 51 millones de personas migrantes internacionales, lo que equivale al 18 por ciento del total mundial. Alemania acogió al segundo mayor número en todo el mundo, con alrededor de 16 millones, seguida de Arabia Saudita (13 millones), Rusia (12 millones) y el Reino Unido (9 millones).

La India encabezó la lista de países con las mayores diásporas en 2020, con 18 millones de personas que viven fuera de su país de nacimiento. Otros países con una gran comunidad transnacional fueron México y la Federación de Rusia (11 millones cada uno), China (10 millones) y Siria (8 millones).

Las diásporas contribuyen al desarrollo de sus países de origen mediante la promoción de la inversión extranjera, el comercio, el acceso a la tecnología y la inclusión financiera. Sin embargo, según las proyecciones del Banco Mundial, la pandemia de la COVID-19 puede reducir el volumen de las remesas enviadas a los países de ingresos bajos y medios de 548

que de los hombres. En África subsahariana y Asia occidental, los hombres tienden a superar considerablemente el número de mujeres, lo que se atribuye a la migración laboral temporal.

Los migrantes internacionales a menudo constituyen una mayor proporción de personas en edad de trabajar en comparación con la población nacional. En 2020, el 73 por ciento tenía entre 20 y 64 años, en comparación con el 57

